



STARZACH

Sitzungsvorlage

Amt: Bürgermeister
Az: 210.0, 212.21, 564

Gemeinderat

- Drucksache

- Tischvorlage

Vorlage Nr. 14/2019

zu TOP 9/ öffentlich

zur Sitzung am 28.01.2019

Betrifft:

Entwicklung des Grundschulstandortes mit Ganztagesbetrieb in Starzach-Bierlingen

Hier: Vorbereitung eines sog. einstufigen nicht offenen Realisierungswettbewerbes "Grundschule Starzach"

Beschlussantrag:

Siehe Drucksache

Anlagen:

- Vorschlag Preisgericht
- Entwurf Terminplan
- Vorinformation Realisierungswettbewerb, Stand 17.01.2019

Datum: 17.01.2019

Bürgermeister
Thomas Noé

SACHDARSTELLUNG:

In öffentliche Sitzung vom 25.06.2018, auf die Drucksache 60/2018 wird an dieser Stelle ergänzend verwiesen, hat der Gemeinderat mehrheitlich die Grundzüge der Aufgabenstellung festgelegt, sowie die Verwaltung beauftragt zur nächsten Sitzung bis zu drei Architekturbüros hinsichtlich einer Betreuung eines Realisierungswettbewerbes "Grundschule Starzach" einzuladen.

In nichtöffentlicher Sitzung vom 23.07.2018 stellten sich zwei Architekturbüros daraufhin im Gemeinderat vor. Bei beiden Büros handelte es sich um renommierte Büros zur Durchführung von Wettbewerben. Einstimmig fasste der Gemeinderat u.a. den Beschluss das Architekturbüro "kohler grohe architekten" mit Sitz in Stuttgart, Tübingen und Heilbronn, mit der Durchführung der Betreuung eines Realisierungswettbewerbes "Grundschule Starzach" zu beauftragen. Ebenso wurde einstimmig beschlossen, dass die Beauftragung des Architekturbüros erst erfolgt, wenn die Frage zur Durchführung eines möglichen Bürgerentscheids zu diesem Thema beantwortet ist und ggf. das Ergebnis eines Bürgerentscheids vorliegt.

Nachdem sich in öffentlicher Sitzung am 24.09.2018 der Gemeinderat mehrheitlich gegen die Durchführung eines Bürgerentscheids ausgesprochen hat, konnten seitens der Verwaltung die nächsten Schritte durchgeführt werden.

U.a. fanden im Anschluss daran weitere Abstimmungen mit dem Architekturbüro "kohler grohe architekten" statt und die Vorbereitungsarbeiten für den Realisierungswettbewerb wurden abgestimmt bzw. konkretisiert. Wie aus der Anlage ersichtlich wurde ein Vorschlag des sog. Preisgerichts erarbeitet ebenso ein Entwurf des Terminplans. Herr Architekt Gerd Grohe wird an der Gemeinderatssitzung teilnehmen und die Eckpunkte bzw. das Vorgehen beim Realisierungswettbewerb "Grundschule Starzach" vorstellen (vgl. Anlage). Gerne wird er auf Fragen und Anregungen seitens des Gremiums eingehen.

STELLUNGNAHME DER VERWALTUNG:

Als einer der nächsten wichtigen Schritte muss die Zusammensetzung des Preisgerichts festgelegt werden. Hierzu wird auf den beigefügten Vorschlag verwiesen wonach sich das Preisgericht aus fünf Sachpreisrichtern und sechs Fachpreisrichtern zusammensetzt. Auch sind entsprechende Vorschläge für Stellvertretungen vorgesehen.

Aufgrund der aktuellen Situation im Gemeinderat und der, nach der Kommunalwahl 2019 angenommenen Situation, wird von drei Gemeinderatsvertretern (drei Fraktionen) ausgegangen. Auch wenn davon auszugehen ist, dass sich nach der Kommunalwahl die Zusammensetzung des Gremiums ändert, sollte aus zeitlichen Aspekten jetzt eine Festlegung erfolgen, die nach der Kommunalwahl ggf. angepasst wird. Damit das Preisgericht mit der Preisrichtervorbesprechung seine Arbeit aufnehmen kann, wird seitens der Verwaltung vorgeschlagen, dass die im Gemeinderat aktuell vertretenen Fraktionen je ein Mitglied namentlich als Sachpreisrichter bzw. als stellvertretener Sachpreisrichter bis zur Sitzung benennen, als dritter Sachpreisrichter wird seitens der Verwaltung Herr Gemeinderat Dr. Buczilowski vorgeschlagen.

BESCHLUSSVORSCHLAG:

1. Der Gemeinderat stimmt dem Vorschlag hinsichtlich der Zusammensetzung des Preisgerichtes zu. Seitens der Fraktionen werden folgende Personen als Sachpreisrichter bzw. stellvertretene Sachpreisrichter benannt, ebenso Herr Dr. Buczilowski.
2. Der Gemeinderat stimmt dem Terminplan wie vorgeschlagen zu und beauftragt die Verwaltung gemeinsam mit dem Architekturbüro "kohler grohe Architekten" das weitere zu veranlassen.